

La future cité numérique KM0, en cours de chantier dans les bâtiments de l'ex-SACM, au coeur du quartier mulhousien de la Fonderie (Haut-Rhin), doit accueillir ses premiers occupants dès janvier prochain, du moins du côté du second bâtiment de KM0, dit B23. Celui-ci sera dévolu aux sociétés déjà aguerries (les entreprises Pro Alpha, Sauter, Nartex, Ameco, Armadeus Systems, Première place ont déjà réservé des locaux), à l'incubateur de start-up du Crédit agricole, Village by CA (une première en Alsace), ainsi qu'aux diverses salles de formation, aux hauteurs sous plafond XXL. À terme, le [CONSERVATOIRE NATIONAL DES ARTS ET METIERS](#) (Cnam) occupera à lui seul 60 % d'entre elles, mais toutes ont délibérément été logées au rez-de-chaussée du bâtiment B23. www.cnam.fr